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Aos 12 dias do mês de dezembro de 2024, às 10 horas, em reunião híbrida, realizou-se a vigésima 1 

quinta Sessão do Conselho de Administração do Instituto de Assistência à Saúde dos Servidores 2 

Públicos do Rio Grande do Sul – IPE Saúde do ano de 2024, sendo ordinária, sob a presidência 3 

do conselheiro Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin, presidente do Conselho de Administração 4 

do IPE Saúde, e secretariada por Thuane Liesenfeld Borges, secretária do Colegiado. 1) Abertura 5 

da Reunião Ordinária. Foi declarada aberta a reunião, que contou com a presença dos 6 

conselheiros representantes do Governo do Estado, titulares Paulo Afonso Oppermann e Thiago 7 

Dapper Gomes (IPE Saúde), Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin (ALRS), André Fernando 8 

Carvalho leite (MPRS), Liselena Schifino Robles Ribeiro (TJRS) e Itamê Sandri Westphalen 9 

(GovRS); e representantes dos segurados, titulares Kátia Terraciano Moraes e Ives Agamenon 10 

Leite (União Gaúcha), Márcia Elisa Pereira Trindade e Antônio de Pádua (Fessergs), Vera Maria 11 

Lessês e Antônio Alberto Andreazza (CPERS). A reunião contou também com a presença do 12 

assessor de Projetos Especiais, Rafael Feitosa. 2) Ausências justificadas. Não houve. 3) 13 

Aprovação da Ata. A ata número 24/2024 foi colocada em votação sendo solicitada pela 14 

conselheira Kátia Terraciano sua prorrogação para aprovação posterior, visto a falta de tempo 15 

hábil para a análise. 4) Correspondências expedidas. Não houve. 5) Correspondências 16 

recebidas. PROA n° 24/2441-0001941-8 que trata sobre estudo de viabilidade da 17 

implementação de Telemedicina no IPE Saúde. 6) Discussão das pautas. a) Apreciação e 18 

deliberação do Calendário Anual do Conselho de Administração. O presidente do Conselho de 19 

Administração, Álvaro Panizza, repassou as datas das reuniões pré-estabelecidas para o ano de 20 

2025, salientando que as datas foram escolhidas para todas as quintas-feiras, das segundas e 21 

quartas semanas dos meses, respeitando o intervalo de 15 dias entre as sessões. Além disso, 22 

informou que as reuniões ocorridas nos meses de janeiro e fevereiro de 2025 serão realizadas 23 

no período da manhã, respeitando o horário diferenciado de carga horária cumprida pelo 24 

Instituto devido aos problemas de manutenção no prédio da Autarquia. O Calendário Anual foi 25 

colocado em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade, sem ressalvas. b) Apreciação 26 

e deliberação sobre Relatório Anual de 2024 do Conselho de Administração. O presidente 27 
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Álvaro Panizza apresentou o Relatório Anual de 2024 aos conselheiros, sendo o mesmo 28 

discutido. Após a análise dos presentes, houve algumas trocas nas ordens das informações 29 

constantes, sendo alterado o mesmo ainda na ocasião, para atender à solicitação dos 30 

conselheiros. O Relatório Anual foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade, sem 31 

mais ressalvas. c) Discussão sobre o novo plano IPE Odonto. Para dar início às discussões, o 32 

assessor de Projetos Especiais, Rafael Feitosa, iniciou das falas dando uma atualização quanto 33 

ao andamento dos estudos sobre o novo plano IPE Odonto. Informou que a comissão técnica do 34 

IPE Saúde aguarda posicionamentos do Governo do Estado sobre questões levantadas pelos 35 

conselheiros nas últimas reuniões, nas quais o tema foi debatido. Durante cerca de quatro 36 

encontros, a comissão discutiu principalmente a questão do custeio da coparticipação do plano, 37 

com a possibilidade de o Estado arcar com 50% dos custos. Além disso, foram formulados oito 38 

quesitos, todos respondidos pela equipe técnica, que explicou a obrigatoriedade e a 39 

constitucionalidade do pagamento paritário. Contudo, a definição sobre o custeio efetivo de 40 

50% ou a possibilidade de cobertura integral (100%) depende da formalização por parte da 41 

Secretaria de Planejamento, Governança e Gestão (SPGG) e da Casa Civil. A comissão aguarda 42 

essa formalização para dar continuidade ao processo. A conselheira Márcia Elisa ressaltou que, 43 

embora a comissão interna reconheça a importância da criação do plano complementar, é 44 

essencial evitar onerar os segurados, destacando, ainda, a falta de clareza sobre a 45 

constitucionalidade do plano odontológico. Por sua vez, a conselheira Kátia Terraciano afirmou 46 

que não há garantias sobre a constitucionalidade do plano e a contribuição do Governo do 47 

Estado, seja paritária ou integral. Além disso, há previsão legal de cobertura odontológica pelo 48 

Estado.  O assessor Rafael Feitosa assegurou que o trabalho está sendo conduzido de forma 49 

técnica e com acompanhamento político, afirmando que o projeto é constitucional, sendo um 50 

projeto estratégico da SPGG, acompanhado pela gerência de projetos da Secretaria. O 51 

presidente Álvaro Panizza lembrou que ainda há questões pendentes, como a paridade na 52 

contribuição e a definição do valor mensal a ser pago pelo segurado. Por fim, foi decidido que o 53 

tema será reavaliado pela nova gestão do Conselho de Administração, com base nas discussões 54 
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anteriores. 7) Assuntos de Ordem Geral. O diretor Administrativo Financeiro e conselheiro, 55 

Thiago Dapper, informou que a comunicação do Instituto fechou parceria com uma agência de 56 

publicidade para a colocação dos outdoors com informativos sobre o IPE Saúde nas estradas que 57 

levam ao litoral gaúcho e região metropolitana. Além disso, comentou as ações de comunicação 58 

previstas ao longo do próximo ano. Os conselheiros discutiram sobre quais hospitais do litoral 59 

gaúcho estão atendendo os segurados e o presidente Álvaro Panizza sugeriu que constasse no 60 

aplicativo do IPE Saúde uma listagem que indicasse quais prestadores emergenciais estão 61 

atendendo pelo plano no litoral. Na sequência, a conselheira Kátia Terraciano questionou se o 62 

Instituto está realizando reuniões com os hospitais credenciados e pediu atualizações. O diretor 63 

Thiago Dapper esclareceu que o IPE Saúde tem conversado com os prestadores sobre reajustes 64 

nos honorários e plenitude no atendimento aos segurados, assim como a definição de fluxos e 65 

prazos para as cobranças realizadas. 8) Definição de pauta para as próximas sessões. Encerrado 66 

o período regimental, os temas seguintes serão objetos de proposição para a próxima reunião 67 

ordinária do dia 09 de janeiro de 2024, na seguinte ordem: a) Exames em âmbito emergencial 68 

não cobertos pelo IPE Saúde; b) Discussão sobre implementação de telemedicina; c) 69 

Lançamento do cartão digital no aplicativo do IPE Saúde; e d) Discussão sobre nova janela para 70 

reingresso de segurados no Plano de Optantes. 9) Encerramento. Nada mais havendo a tratar e 71 

dando por encerrada a reunião, da qual, para constar, foi lavrada a presente ata que foi 72 

elaborada, revisada e assinada pela secretária do Conselho de Administração, Thuane Liesenfeld 73 

Borges, e pelo presidente do Conselho de Administração, Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin, 74 

e que se encontra à disposição dos Senhores Conselheiros, por meio eletrônico, ressalvando-75 

lhes o direito de retificá-la, por escrito, se assim desejarem, até sua aprovação em sessão 76 

ordinária. 77 

Porto Alegre, 12 de dezembro de 2024. 

 

  Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin 
Presidente do Conselho de Administração do IPE Saúde 
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Thuane Liesenfeld Borges 

Secretária do Conselho de Administração
 


